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Hi Thorsten,
so toll der Dicke ja ist, aber ist euch der Umstieg nicht auch schwer gefallen ( bei uns vom T4
Multivan )? Man musste ja beim shoppen nie wirklich überlegen! Egal ob Baumarkt oder Ladies
Dream (IKEA) ... einfach Klappe auf und Klamotten rein.
Zu dem Fahrradträger: ich möchte auch nicht daran denken, die bikes auf das Dach zu packen,
aber zum Urlaub muss der Wohnwagen hinten noch dran. Bin mit meiner Entscheidung noch
nicht durch, aber es wird wohl auf einen Dachträger herausgehen, da ich nicht auch noch zwei
Trägersysreme im Haus, Keller oder Garage unterbringen will.
Vielleicht sehen wir uns ja dann spätestens im nächsten Jahr, wenn ihr wieder zurück seid!?
Gruss Ralf
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